



Antibes, le 5 avril 2011

ScienTech
Résidence Les Jardins d'Elvina
145 Chemin des Plateaux Fleuris
06600 Antibes

Objet : À toute fin utile, informations sur ScienTech et « *ScienTech 06* »

Bonjour,

Lors de ma présidence au Radio-club d'Antibes (2009-2010) et au vue des difficultés présente et avenir sur l'adhésion de nouveau membres Radio-amateurs, j'avais proposé d'ouvrir l'association à d'autres activités. L'idée était qu'il y a des membres qui s'intéressent à plusieurs disciplines dans les domaines des sciences et techniques. Il n'était nullement question de rentrer en concurrence avec les autres associations qui sont très spécialisées dans leurs domaines respectifs, comme par exemple le GAPRA, LINUX AZUR, POBOT, etc. mais de créer des partenariats.

Le but était de proposer des activités complémentaires à la radio sans pousser trop dans le détail, afin que les membres puissent y trouver des informations sur des domaines annexe, ceci pouvant amener les dit membres à se rapprocher d'une association spécialisée s'ils venaient à découvrir un intérêt nouveau qu'ils voudraient alors approfondir.

Il avait été proposé aux membres du Radio-club d'Antibes (fin 2010), un nouveau nom « *ScienTech 06* » et des nouveaux statuts (révisable fin 2011), ses deux propositions avaient été acceptées à plus de 82%. Bien que ses mentions aient été adopté à une large majorité, la mise en application a été confrontée à la constitution d'un nouveau bureau et conseil d'administration. Afin d'apaiser la vie du Radio-club, j'ai préférées me retirer de la présidence et ne suis plus membre aujourd'hui du « Radio-club d'Antibes ».

L'association ScienTech (*et non « ScienTech 06*) aujourd'hui organisatrice de « Rencontres Sciences et Techniques » existe depuis presque trois ans, elle à été créé le 6 mai 2008, elle possède des statuts ordinaire et très simple. Elle n'a donc rien à voir avec le projet d'association « *ScienTech 06* » pour laquelle aucun statuts n'a été déposé, puisque abandonné.

La manifestation « Rencontres Sciences et Techniques » a été créée pour la promotion des sciences et techniques ; mais avant tout, pour les associations ; cette journée à thèmes scientifique et technique créer une synergie; propice à intéresser un plus grand nombre de publique en leurs présentant nos différentes activités de loisir.

Il est donc fort dommage pour les associations participantes, que d'autres soient peut-être absentes le samedi 23 avril, car cela entraînerait une baisse de la « synergie » mentionnée ci-dessus...

Bien cordialement,

Alain Garel
Président de ScienTech